

『おかげさまで1周年』 武雄温泉楼門朝市

昨年4月に産声を上げた楼門朝市の1周年感謝祭が、4月27日、温泉どおりで開催されました。この日は、大抽選会、もちまきなどのイベントが行われるとあって、市内外から多くの人たちが訪れました。すっかりとお馴染みになった楼門朝市。出店は60を数え、好評の楼門バーガー、レモンガラスティー、地元の農産品などが店先に並びました。お客さんは、特産品を試食しながら、楽しく買い物をされていました。

楼門朝市は、毎週日曜日午前7時から開催されますので、皆さんも一度お出かけしてみたいはいかがでしょうか。



武雄市消防団『新入団訓練』



4月27日武雄市消防団の新入団辞令交付式及び規律訓練が白岩運動場でおこなわれました。今年は、男性・女性合わせ91名の新団員となりました。訓練では、先輩や消防本部のからの指導を受け、一生懸命な様子でした。



2008『四季の丘フェスタ』 inきたがた



4月27日（日）きたがた四季の丘公園を会場に「2008四季の丘フェスタinきたがた」が開催されました。トロッコレースをメインイベントとして、様々なコスチュームでおよそ100kgあるトロッコを4人1組で引いていました。また、レモンガラスにおい袋づくりウォークラリー、ミニ植木・苔玉づくり教室、フリーマーケットなどたくさんのイベントで会場は盛り上がりました。



トロッコレースの結果は次のとおりです。

| | | |
|---------|----|-------------|
| 一般男子の部 | 優勝 | 大学院Bチーム |
| 一般女子の部 | 優勝 | 大学院Aチーム |
| 各町対抗の部 | 優勝 | 武雄町火消坊チーム |
| 小学生男子の部 | 優勝 | 北方小球友会Cチーム |
| 小学生女子の部 | 優勝 | 北方サンドウィッチーズ |
| 中学生女子の部 | 優勝 | パワフルガールズ |

山内町川口喜三郎氏より寄付いただきました

5月12日に山内町の川口喜三郎氏から子どもたちへ本や絵本の購入に役立ててほしいと武雄市へ100万円を寄附いただきました。

武雄市では、子育て総合支援センターに本100冊を、また市内小中学校の子どもたちの教育に活用させていただきます。ありがとうございました。



武雄そだちレモングラスの定植式



「武雄そだちレモングラス」の平成20年産の定植式が、5月12日、朝日町黒尾の農地で行われました。当日は、晴天に恵まれ、樋渡市長をはじめ多くの方々が出席されました。

今年の作付けは、市内の朝日町黒尾・中野・若木町川内などを中心に約20,000平方メートルに拡大されました（前年比1,500%）。

当日は、レモングラスティーの試飲、関連商品の展示も行われました。

東川登小学校校舎落成式

東川登小学校の校舎が完成し、5月11日、同校児童をはじめ、武雄市、東川登町民が出席し、落成式が行われました。前の校舎は建築から50年を経過し老朽化が進んでいたため、平成17年度から新築工事が行われました。

子供たちは、立派な校舎に負けないよう勉強や運動を頑張るといった意気込みでいっぱいでした。



オープン1周年記念

『“おひさま” こどもまつり』



5月10日、北方町「子育て総合支援センター」のオープン1周年を記念し、“おひさま”こどもまつりが開催されました。おしくらマンと一緒に「おしくらダンス」、絵本の読みきかせやままごと遊びなど多彩に行われ、子どもたちの笑顔と歓声であふれていました。

子育て総合支援センターでは、1年を通し色々なイベントや会合が行われています。児童相談員や保健師、栄養士の方々と連携し地域での子育てに関する情報提供をおこなっています。

コンサート・ジョイフルダックス

5月10日（土）、『ジョイフル・ダックス30周年コンサート』が武雄温泉ハイツのロビーで開催されました。ジョイフル・ダックスは昭和53年に武雄小学校育友会お母さんコーラスとして発足。現在30歳代から70歳代まで33名の団員で活動されています。今まで多くの演奏会に出演されており、当日も1時間半あまり、美しい歌声に多くのお客さんが聴き入っていました。

